



# 10月の園だより

令和2年 10月 須佐保育園

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節となりました。戸外活動に最適なこの時期は子どもたちにとっても大きな成長が望める「実りの時期」です。今月末の運動会を楽しみに、伸び伸びと身体を動かし、青空の下で心と身体がより大きく育ってくれたらと思います。

昼夜の気温差がある季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思ひます。



個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～あたらしいおともだちです～

個人情報保護につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

9月の申し出は、ありませんでした。



- 6日(火) 避難訓練
- 15日(木) 尿検査(3・4・5歳児)
- 24日(土) 運動会
- 28日(水) 誕生会



## 運動会について

今回の運動会は、新型コロナウイルス感染予防の為、保護者2名のみでの入場制限をさせていただきます。どうぞご理解のほどよろしくお願いいたします。

\*駐車場がありませんのでご了承下さい



### つくし組 (0歳児)

新しい友だちに興味津々の子ども達。ベッドのそばに集まって、小さな友だちを嬉しそうに見ています。

月齢の高い子は、外で遊ぶ機会が増え、靴をはいて好奇心いっぱいに園庭の探索を楽しんでいます。つかまり立ちの子ども達も立ったり座ったりがスムーズになり、時々手を離してみたり…日々成長しています。

今月も外遊びを中心にリズム遊びや手指遊びなども取り入れていきたいと思ひます。



### すみれ組 (1歳児)

新しい友だちが泣いていると、玩具を渡しにきたり、頭や身体をなでたりする姿が見られます。又、言葉が出始め、「〇〇ちゃん」と名前を呼んだり、友だちが使っている玩具を「かして」と伝えたり、関わりが多くなってきています。

今月は、戸外でかけっこや滑り台など身体をたくさん動かしたり、給食セットを自分のバッグに入れるようにしていきたいと思ひます。



### なのはな組 (2歳児)

鬼ごっこが大好きな子ども達は今、「あぶくたった」をしています。円になって歌を唄い「トントントン何の音」「おばけの音～」で逃げたり、追いかけたりと喜んで走っています。つかまると悔しい気持ちになることもあります。成長している姿なので励ましたり、一緒に追いかけたりしながら、くり返し遊びを楽しんでいます。

今月は運動会に向けて、かけっこや遊戯などを元気いっぱい楽しみたいと思ひます。



### もも組 (3歳児)

先月のお店屋さんごっこでは、「いらっしやいませー」と元気な声で売ったり、年上の友だちと手を繋ぎ、会話を弾ませながらバッグいっぱい買い物を楽しみました。

また、ボールやポックリ遊びでは一人で黙々と取りこんでいたり、「次、貸してね」と交代しながら仲良く遊ぶ姿も見られました。

今月は、運動会に向けての運動遊びや落ち葉や木の実など自然を使った遊びを取り入れていきたいと思ひます。



### さくら組 (4・5歳児)

「ねことねずみ」という新しい鬼ごっこをして遊びました。一人ずつねこ役、ねずみ役を決めて他の子ども達は手を繋いで円になります。手を繋いでいる子ども達が、ねずみにタッチされないようにねこを守っていきます。年中児は、保育士の声かけで逃げたり、追いかけたりしますが、年長児は素早い動きや友だちと協力し合って、盛り上がっています。

今月は、かけっこやリレー、遊戯など運動会を楽しみにしながら取り組んでいきたいと思ひます。

